

Herr Stadtrat Hillgruber führt nach Worterhalt ins Thema ein und weist darauf hin, dass neben einer Kenntnisnahme der KiTa-Bedarfsplan selbst zustimmungspflichtig sei.

Eine wesentliche kurzfristige Veränderung beinhalte die Mitteilung der Graf-Recke-Stiftung von letzter Woche, die dort vorgesehenen KiTa-Plätze leider nicht realisieren zu können.

Frau Broszeit-Kruse bekommt das Wort und führt weiter aus. Erfreulich sei der im letzten Jahr schon erreichte Ausbaustand.

Herr Stadtrat Hillgruber ergänzt, die Hauptbotschaft sei, dass 2026/27 das Ausbauziel zu 100 % erreicht und somit Vollversorgung gewährleistet sein werde.

Frau Broszeit-Kruse berichtet von einer geplanten Umfrage der Verwaltung zur Entwicklung des Elternwunsches. Das Ergebnis solle in einem Jahr präsentiert werden.

Fragen aus dem Ausschuss werden beantwortet.

Nach der Beantwortung lässt die Vorsitzende abstimmen.